
Câmara Municipal de Uberlândia
  Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente,

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência

que  seja  encaminhado  a  SECRETARIA  MUNICIPAL  DE  MEIO  AMBIENTE  E

SUSTENTABILIDADE solicitação  para  Solicitamos desta  Secretaria  estudos técnicos  que

possibilitem atender aos moradores do bairro Umuarama, que solicitam a poda de uma árvore

em terreno na Avenida Godofrino Gonçalves, próximo ao número 280.

Segundo informações, a árvore está com galhos muito baixos, que inclusive ocupam

parte da via. Essa situação tem favorecido para que pessoas utilizem o local como esconderijo

para usar drogas e  praticar furtos e roubos na região, o que coloca em risco os moradores e

transeuntes. Isto posto, solicitam que a referida árvore receba uma poda.Tal medida trará mais

segurança para toda a comunidade. 

 

JUSTIFICATIVA

O presente requerimento justifica-se porquanto o fato narrado tem colocado em risco o

meio ambiente paisagístico e a segurança dos moradores locais

.

Câmara Municipal de Uberlândia, 11 de abril de 2024.

ANTÔNIO CARRIJO
Vereador - PP

REQUERIMENTO Nº 99195/2024
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APROVADO
3ª Reunião Extraordinária - 29/05/2024
ZEZINHO MENDONÇA 
Presidente


